

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur Priego TM inicia hoy su andadura en la Superdivisión

La escuadra masculina semedirá hoy en Sevilla al Híspalis, mientras que las féminas debutan el domingo en Irún

Redacción

Jueves 15 de octubre de 2015 - 10:46



Los equipos del Cajasur Priego TM inician hoy su participación en la Superdivisión, máxima categoría del tenis de mesa en nuestro país.

En lo que respecta al conjunto masculino, e CajaSur Priego disputará hoy jueves su primer partido esta temporada. Aunque la máxima categoría nacional comenzó el fin de semana pasado, el equipo que dirige Luis Calvo tuvo que aplazar su debut al estar disputando competición europea, donde consiguió la

Los prieguenses visitarán al otro equipo andaluz de la categoría, los sevillanos del Híspalis, que presentan novedades en su plantilla de cara a afrontar con garantías la temporada. En las filas del conjunto sevillano los prieguenses podrían enfrentarse a uno de los jugadores que han visitado Priego en la Ettu Cup, como ha sido el ucraniano Dmytro Pysar.

Para este encuentro Luis Calvo podrá contar con los prieguenses Carlos Machado y Alejandro Calvo, además de dos de las incorporaciones para esta temporada, el asiático Zhuoyang Li y el portugués André Silva.

El partido se disputa hoy jueves, a partir de las 18 horas, en el Polígono Navisa de la capital hispalense.

Por su parte, el equipo femenino inicia este domingo su participación en la Superdivisión Femenina de Tenis de Mesa, y lo hará disputando la segunda jornada, tras aplazar su partido de la primera jornada frente al Tecnigen Linares, aún sin fecha, por la disputa de su exitosa competición europea.

Las prieguenses jugarán su primer partido fuera de casa, y lo harán visitando al que ha sido uno de sus rivales en la Ettu Cup, el Irún Leka Enea. El equipo de Luis Calvo cedió en su debut europeo ante las guipuzcoanas y buscará desquitarse de esta derrota ante un equipo que ha sido rival directo en las últimas campañas ligueras en la lucha por las plazas europeas.

El partido se juega el próximo domingo 18 de octubre en el Centro de Tecnificación Sonia Etxazarreta de Irún, a partir de las 10:30.